

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711172 - HASNA 'AFIFATUN SHABIRAH

STATION	FEEDBACK
IPM 8 NEUROLOGI 2	DD belum lengkap/tepat, terapi tambahkan 1 jenis obat lain
IPM 1 - MLBM	belum deskripsikan ukuran luka - krepitasi belum - sudah kontrol perdarahan - persiapan alat oke - cuci tangan steril ok - bungkus hs dibuang ke t4 sampah bukan bengkok - belum membuang udara dalam spuit - bukan membersihkan luka tapi desinfeksi tepi luka - sudah aspirasi - teknik anestesi bagus cermat dan hati-hati - sudah cek anestesi - tidak perlu desinfeksi bagian dalam luka dengan povidon - edukasi ok - jahitan cukup bagus hanya jarak antar jahitan tepi luka tidak sama-
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	data pemeriksaan fisik tetap di perlukan ya, tanyakan ke penguji secara lengkap, dosis obat diperhatikan
IPM 3 INTEGUMENTUM	sudah baik, diberikan juga cetirizine/CTM untuk gatal
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Px fisik: pasiennya diawal dalam posisi duduk, kemudian disuruh tidur tapi kakinya belum dilipat dari awal, inspeksi: tidak hanya indonesia raya tapi dicari tanda spesifik sesuai kasus, urutannya salah (palpasi dulu baru perkusi?). px khusus: bilangannya murphy sign tapi yg dilakukan px Mc Burny sign, px RT: saat palpasi baiknya memakai sarung tangan, saat akan memasukan jari baiknya diraba sekitarnya/ dilingkari agar pasien rileks, setelah jari keluar jangan lupa amati sarung tangan. px penunjang: 2 yang disebutkan, interpretasi foto polos abdomen belum lengkap dan sesuai. dx dan dd: dx kurang lengkap (ileus obstruktif) dd kurang tepat (ileus paralitik, sirosis hepar), komunikasi dan profesional: ditingkatkan lagi dan lebih teliti, dibaca dengan seksama perintahnya serta saat pemeriksaan.
IPM 5 ENDOKRIN	Anamnesis benar. Pemeriksaan penunjang benar. DX benar. TX dosis pemberian simvastatin belum tepat.
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Dx sirosis hepar? waktu habis, belu edukasi. plester fiksasi tidak sempurna.
IPM 7 NEUROLOGI 1	Ax: belum menggali dengan baik gejala penyerta untuk dapat menyingkirkan DD penurunan kesadaran; Px Fisik: Reflek fisiologis tidak melakukan cek perluasan dan pemeriksaan hanya kanan atas saja; Dx: Dx kerja kurang tepat, DD kurang tepat; Tx: hanya menyebutkan 1 tatalaksana yang tepat; edukasi: sudah baik
IPM 9 PSIKIATRI	masih belum melakukan penggalian pada pasien secara lengkap, baru bertanya ke pengantarnya, harusnya bisa digali lebih lengkap yaa dek, Terapi belum lengkap yaa dek.. Dx dan DDnya oke